

Ortuellako Kultur Etxea cumple un año "a pleno rendimiento"

Ortuellako Kultur Etxea (OKE) cumplió este pasado miércoles su primer año de vida, doce meses en los que se ha ido consolidando este espacio singular para la cultura del municipio minero que, como su continente, camina a pleno rendimiento. Una decena de exposiciones, más de cinco mil préstamos de libros, cursos, talleres, charlas sobre diferentes temas y presentaciones culturales son algunos de los apuntes de este primer año de singladura de la OKE.

'Estamos muy orgullosos de decir que este proyecto que tanto habíamos soñado hoy no es solo una realidad, sino que ya forma parte de la vida diaria de nuestro municipio', afirmó el alcalde, Oskar Martínez, en la presentación del balance de este primer año de este espacio.

El primer edil aprovechó la ocasión para recordar a todos aquellos que hicieron posible que la OKE esté hoy de pie. 'Un año después de aquel emotivo 28 de marzo, nos reafirmamos en nuestro propósito inicial de permitir que nuestros vecinos, independientemente de su edad, encuentren alternativas recreativas y culturales sin tener que salir de Ortuella', apuntó.

Por su parte, el concejal de Cultura, Borja Kristobal, destacó el papel jugado por este edificio 'para ofrecer a los artistas locales el lugar que se merecían'. En ese sentido, Kristobal destacó que entre las exposiciones realizadas hasta ahora 'han figurado los nombres de prestigiosos artistas de Ortuella como el pintor Julián Momoitio, su hijo Alberto o el escultor Txemi Novoa'.

Del mismo modo, citó otras muestras que en los últimos meses han ocupado la sala de exposiciones, entre las que nombró las exposiciones de vestidos de papel y de belenes, así como la exhibición de motos Custom de hace unos días en la explanada de la OKE.

En el capítulo de talleres, Kristobal destacó que la nueva casa de cultura acoge actividades tan variadas como musicoterapia, danzas vascas, txalaparta o danza del vientre, además de los cursos organizados por Behargintza, así como charlas y presentaciones de libros, 'aprovechando los distintos espacios que ofrece esta casa de todos los ortuellarras'.

Biblioteca

Asimismo, la OKE se ha convertido en la sede de la nueva biblioteca municipal, que cuenta con servicio de prensa diaria, equipos informáticos de consulta, aparatos para reproducciones audiovisuales, amplias zonas de lectura, un espacio de estudio independiente y un aula de lectura para los más pequeños.

A estas cifras se suman 1.212 libros nuevos, lo que ha permitido elevar el número de textos hasta 15.182 volúmenes. Hasta el momento ya se han realizado 5.258 préstamos, 'y todos los datos -subrayó el concejal- indican un crecimiento para el próximo año'.

Todo este amplio abanico de ofertas se ha traducido en un incremento notable de socios en la biblioteca, 'con 325 nuevos vecinos y vecinas que se han acercado a las instalaciones y han hecho uso de las mismas por primera vez', señaló Kristobal.

En los últimos 12 meses estas instalaciones también se han convertido en el lugar de reunión de distintas asociaciones locales, entre las que se encuentran la Asamblea de Parados, la asociación de comerciantes, el colectivo Lau Katu o el grupo de Alcohólicos Anónimos.

Con estos datos a la vista, el alcalde destacó que este Ayuntamiento 'continuará trabajando para que la OKE consolide su oferta, que siempre estará adaptada a los gustos y los requerimientos que manifiesten nuestros vecinos'.